



COMMUNIQUÉ

Pour publication immédiate

La Collectivité ZÉN (zéro émission nette) étend son action à l'échelle de la MRC de Rimouski-Neigette et lance son nouveau site web

RIMOUSKI, le 08 octobre 2024 - La Collectivité ZÉN (zéro émission nette) annonce aujourd'hui un changement majeur dans sa démarche. Initialement concentrée sur la ville de Rimouski, la Collectivité ZÉN élargit désormais son champ d'action à l'ensemble du territoire de la MRC de Rimouski-Neigette. En parallèle à cette expansion, la Collectivité ZÉN de Rimouski-Neigette est fière de lancer son nouveau site web, conçu pour informer les citoyen-ne-s et les organisations sur la démarche, les avancées et pour mobiliser de nouveaux partenariats.

Une transition à l'échelle de la MRC de Rimouski-Neigette

En étendant son action à l'ensemble du territoire de la MRC, la Collectivité ZÉN pourra mieux prendre en compte les interactions essentielles entre la Ville de Rimouski et les municipalités rurales, qui jouent un rôle clé dans l'atteinte des objectifs de carboneutralité. La Ville de Rimouski, en particulier ses districts ruraux, partage de nombreuses réalités avec les localités voisines. Cette extension ouvre ainsi la voie à des collaborations plus étroites avec la MRC, notamment dans l'élaboration du Plan Climat qu'elle doit réaliser.

Un site web pour mobiliser et informer

Accessible dès aujourd'hui à l'adresse <https://collectivitezenrimouski.ca>, cette nouvelle plateforme est conçue pour devenir un outil central. Elle rassemble les informations sur la démarche de la Collectivité ZÉN de Rimouski-Neigette ainsi que sur les progrès de la transition socio-écologique du territoire. Ce site web se veut également un point de rencontre pour les citoyens, les organisations et les partenaires qui souhaitent s'engager activement dans cette transition collective.

À propos de la Collectivité ZÉN de Rimouski-Neigette

La Collectivité ZÉN de Rimouski-Neigette a pour mission d'accélérer la transition socio-écologique à l'échelle de la MRC de Rimouski-Neigette en réunissant les citoyen-ne-s, les organisations et les acteurs locaux autour d'une vision commune et d'une démarche collective. Son processus de planification est centré sur la transformation des activités humaines afin d'atteindre la carboneutralité, tout en respectant les limites planétaires et en intégrant les principes de justice sociale.

– 30 –

Source et référence :

Ann-Sophie Croft-Lebel

Chargée de projet Collectivité ZÉN Rimouski

La Sphère

418 724-4471 – poste 222

collectivitezen@laspheredemploi.ca